

Gottlieb präsentiert: Ein verführerischer Brotaufstrich, vier exklusive Tee-Sorten und neue Schmuckdosen, darunter eine einzeln nummerierte Künstlerdose von Rolf Knie!

Das Traditionshaus Gottlieb Spezialitäten AG zeigt rechtzeitig zur Vorweihnachtszeit eine Handvoll neuer Kreationen.

Gottlieb «Morgensünde» – der neue Brotaufstrich mit dem gewissen Etwas!

Die beliebte Gottlieb Praliné Hüppenfüllung bildet die Basis des cremigen «Premium»-Brotaufstrichs. Von Hand wird sie mit knusprigen Hüppenstückchen und einem Hauch Schweizer Sel des Alpes angereichert. Das schlichte Design, veredelt mit einzelnen Goldakzenten – die den Start in einen Glückstag symbolisieren – wird durch den Füllstand-Barometer auf der Seite spielerisch abgerundet. Passend dazu gibt's auch das Geschenkset PanoramaKnife mit einem Brotmesser «Bodensee».



Die erste Gottlieber Premium Tee-Kollektion

«Tee war besser als Brandy für die Wiederherstellung meiner Gesundheit», war Theodor Roosevelt der Überzeugung. Getreu diesem Grundsatz hat sich die Gottlieber Spezialitäten AG auf neues Terrain gewagt und mit je einem hochwertigen Chai-, Früchte-, Grün- und Weisstees ihre erste Tee-Kollektion lanciert. Einladend ist nicht nur die originelle Namensgebung «Herzschmeichler», «Früchterevolution», «Buddha's Liebling» und «Wohlfühl-Wellness-Judihui» sondern auch das effektvolle, orientalische Design, welches jeden Tee-Geniesser für einen Augenblick in eine ferne Welt entführt.



Neue Rolf Knie Künstlerdose «Tiger» – iss Gutes für einen guten Zweck!

Mit dem «Tiger» hat die Gottlieber Spezialitäten AG bereits die vierte limitierte und einzeln nummerierte Edition der Rolf Knie Künstlerdosen herausgegeben. Zum ersten Mal ist das Künstler Sujet durch eine wunderschöne Hochprägung veredelt und lässt damit die drei stolzen Tiger beinahe zum Leben erwecken. Die Schmuckdose ist gefüllt mit zarten Gottlieber Hüppen der Classicmischung Vanille, Caramel und Mandel.

Ein Teil des Erlöses jeder Dose kommt der Stiftung «Lebensfreude» zugute, welche von Christine Lienhard (Frau von Pepe Lienhard) geführt wird. Die Stiftung fördert schweizweit die Lebensfreude bei Menschen, die an einer Demenz leiden, krank, betagt oder geistig und körperlich beeinträchtigt sind durch humor- und liebevolle Besuche von geschulten Künstlern. Eine Heimleiterin über die regelmässigen Besuche: «Die feinfühligten Lebensfreude-Clowns sind wie eine Tankstelle für Heiterkeit.»



Winterzauber à la Gottlieber

Die edle schwarz-weiße Reihe der Gottlieber Winterdosen geht in die nächste Runde. Das neue Sujet zeigt ein Hirsch, der sehnsüchtig nach seinem Weibchen in den Bergen ruft. Gefüllt sind die grossen Dosen mit verschiedenen Verführungen: Während die Tartufi bianchi und Noix de Coco Mini-Hüppen im Geschenkset Winter I die Liebhaber heller Schokolade ansprechen, macht das Geschenkset Winter II mit Cacaomandeln und den Black Special Grand Cru Hüppen die Freunde dunkler Schokolade glücklich. Die süsse Kleine ist gefüllt mit 10 Hüppen der Classicmischung Vanille, Caramel und Mandel.



Geschenkset Winter I



Geschenkset Winter II



Schmuckdose Winter

Ab sofort bestellbar

Die neuen Köstlichkeiten sind per sofort im Onlineshop der Gottlieber Spezialitäten AG (www.gottlieber.ch) sowie im Gottlieber Sweets & Coffee in Gottlieben und Winterthur erhältlich.

Bildmaterial und Muster

Benötigen Sie Produktmuster oder Bildmaterial? Zögern Sie nicht, uns mit Ihren Wünschen zu kontaktieren.

Kontakt

Dieter Bachmann, Geschäftsführer Gottlieber Spezialitäten AG

Corinne Städeli, Marketing- und Verkaufsmanagerin Gottlieber Spezialitäten AG

Tel.: 071 666 60 70, E-Mail: info@gottlieber.ch

Gottlieben, November 2016

Gottlieber Spezialitäten AG, Espenstrasse 6, Postfach 149, CH-8274 Gottlieben/Switzerland

Telefon +41 (0)71 666 60 70, Telefax +41 (0)71 666 60 80, e-mail info@gottlieber.ch

www.gottlieber.ch



Gottlieber Spezialitäten AG

Die thurgauische Gottlieber Spezialitäten AG ist ein unabhängiger, inhabergeführter Manufakturbetrieb. Seit 1928 bereitet sie mit Leidenschaft und Sachverstand und unter Wahrung Schweizer Confiserie-Kunst eine breite Palette an Gottlieber Hüppen zu. Die liebevoll gefertigten Gottlieber Hüppen werden nach traditioneller Rezeptur weltweit einmalig mit eigens entwickelten Maschinen und Methoden immer noch einzeln gebacken, einzeln gerollt und einzeln gefüllt – für Hüppen-Genuss auf hohem Qualitätsniveau.

Bereits schon die holländische Königin Hortense Bonaparte de Beauharnais genoss sogenannte «Gaufrettes» aus Gottlieben, als sie von 1817 bis 1837 auf Schloss Arenenberg nahe Gottlieben lebte. Somit wurde auch ihr berühmter Sohn, der spätere französische Kaiser Napoleon III., ein begeisterter Liebhaber der zarten Gottlieber Hüppen aus dem Thurgau. Heute sind die Gottlieber Hüppen mit ihrer grossen Auswahl an Geschmacksrichtungen beliebte Geschenkideen, köstliche Desserts oder einfach eine leichte Nascherei für zwischendurch.

Mehr Informationen zur Gottlieber Spezialitäten AG finden Sie unter: www.gottlieber.ch.